
◆総括質疑及び一般質問発言通告一覧表◆
≪第 16 回延岡市議会（令和７年 3 月定例会）≫

【３月４日（火）】 代表質問

【３月５日（水）】 代表質問

【３月６日（木）】 個人質問

※質問時間については、若干変動することがあります。
詳細は議会事務局（℡22-7029）までお問い合わせください。

順位 質問時間(予定) 氏 名 所属会派

1 10：00 ～ 稲 田 雅 之 自 民 党 き ず な の 会

２ 13：00 ～ 山 本 珠 美 公 明 党 市 議 団

３ 1５：00 ～ 小御門 綾 友 愛 ク ラ ブ

順位 質問時間(予定) 氏 名 所属会派

４ 10：00 ～ 上 杉 泰 洋 無 所 属 市 民 の 会

５ 13：00 ～ 長 友 幸 子 立 憲 民 主 党 市 議 団

順位 質問時間(予定) 氏 名 所属会派等 質問方式

６ 10：00 ～ 甲 斐 行 雄 友 愛 ク ラ ブ 分割

７ 10：50 ～ 甲 斐 忠 篤 自 民 党 き ず な の 会 分割

８ 13：00 ～ 中 城 あかね 自 民 党 き ず な の 会 分割

９ 13：50 ～ 中 島 誠 治 自 民 党 き ず な の 会 分割

10 15：00 ～ 猪之鼻 哲 自 民 党 き ず な の 会 分割

11 15：50 ～ 後 藤 司 光 無 会 派 分割



 

 

 

 

～ 個人質問・議案質疑の質問方式は、通告書上部に明記しています ～ 

 

 

 質問する議員は、１回目の発言のとき、質問通告書にある項目の全部に

ついて登壇して行い、２回目以降（再質問）は、質問席から発言します。 
 

 

 

 個人質問、議案質疑に限って導入している方式です。 

 質問する議員は、１回目の発言のとき、質問通告書にある項目の一部に

ついて登壇して行い、２回目以降（再質問や通告書にある残りの質問）は、

質問席から発言します。 

 分割方式の場合は、１回目に登壇して行う質問と、それ以外を二重線で

分けています。（※一括方式の場合、二重線による表示はありません。） 
 

【分割方式の例】1問目から 3問目までが１回目に登壇して行う質問になります。 

     総括質疑及び一般質問通告書 【分割方式】 
延岡市議会議長           様 

      次のとおり通告いたします。 

                          令和  年  月  日 

                            延岡市議会議員  ○○ ○○  印 

                                    （議席番号  番） 

№ １ / 1  

 質 問 項 目 質    問    内    容 答弁を求める者 

1問目 ＊＊＊＊＊＊＊ ・・・・・・・・・・・・について  

□ □ 

□□□ 

□□□□ 

2問目 ＊＊＊＊＊ ・・・・・・・・・・・・について 

3問目 ＊＊＊＊＊＊＊ ・・・・・・・・・について 

4問目 ＊＊＊＊＊＊ ・・・・・・・・・・・・について 

5問目 ＊＊＊＊＊＊ ・・・・・・・・・・・・について 

  

  

8問目 ＊＊＊＊＊＊ ・・・・・・・・・について  

9問目 ＊＊＊＊＊＊ ・・・・・・・・・について  

 

 

質問方式 



総 括 質 疑 及 び 一 般 質 問 通 告 書
延岡市議会議長 早 瀨 賢 一 様

次のとおり通告いたします。

令和７年２月25日

延岡市議会議員 稲田 雅之 ○印

（議席番号１０番）

№ １ / ２

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

市長の政治姿勢 １．市長の公務出席の在り方について

市 長

副 市 長

教 育 長

関 係 部 長

上下水道局長

長期総合計画
１．策定方針と進め方について

２．10年間のまちづくりの成果目標設定について

デジタル田園都市

国家構想交付金

関連事業

１．空飛ぶクルマを活用した救急搬送の実現について

２．平常時・災害時共通 災害に強い地方創生ネット

ワーク事業における令和５年度の契約手続きについて

３．平常時・災害時共通 災害に強い地方創生ネットワーク

事業及び民間物流連携型災害ＤＸデジタル・

コックピット事業に関する費用積算について

内部統制

１．不正業務等再発防止策推進事業の成果について

２．内部統制推進事業予算計上の理由について

３．内部統制に係る研修費以外の予算について

４．これまでの事務処理ミスの市長・副市長の責任の分析

について

５．事務処理ミス発生時の公表基準について

各基金残高 １．基金残高の現状と今後について

延岡市南部地域

子育て支援施設
１．運営を考慮した指定管理者の選定について

プロポーザルの

あり方

１．ＥＣサイト「のべちょる」に関するプロポーザルに

ついて



総括質疑及び一般質問通告書 （ 稲田 雅之 ） № 2 / 2

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

市長公約に関する

施策

１．地域新電力会社の任期中の設立検討について

２．ふるさと納税日本一の実現について

歴史・文化ゾーン内

駐車場管理システム
１．導入に関する予算計上の検討について

新たな産業団地 １．新たな産業団地造成に向けた現状と今後について

九州中央自動車道 １．事業進捗状況と早期全線開通への取り組みについて

上下水道事業 １．上下水道施設等の老朽化対策について

児童・生徒の学力向上 １．教育長の認識と今後の取り組みについて



総 括 質 疑 及 び 一 般 質 問 通 告 書
延岡市議会議長 早 瀨 賢 一 様

次のとおり通告いたします。

令和７年２月25日

延岡市議会議員 山本 珠美 ○印

（議席番号４番）

№ １ / ２

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

自治会（区）

１．現在の加入世帯数について

２．10月豪雨災害時における危機管理課との連携について

３．自治会未加入者への災害時における対応について

４．物価高騰に伴う補助金の見直しについて 市 長

副 市 長

教 育 長

関 係 部 長

上下水道局長

スマホ教室を

活かしたシニア世代

のコミュ二ティ

１．過去３年間の参加人数及び複数回受講された参加者数に

ついて

２．サポーター登録制度創設への所見について

南延岡駅

１．バリアフリー化及びエレベーター設置に向けた進捗状況

について

２．駅周辺におけるまちづくりの構想について

市管理の駐車場整備
１．国スポ・障スポ開催に向けた「のびっこ広場」駐車場

への屋根設置について

健康長寿延岡
１．ヘルストピア延岡の空きスペースを活用したトレーニン

グ器具の設置について

65歳以上の単身

世帯の見守り
１．自治会（区）未加入者の見守りについて

帯状疱疹予防

ワクチン接種
１．定期接種移行後の本市の取り組みについて

子ども医療費

１．小・中学生における過去3年間の診療時間外の外来者

人数について

２．乳幼児の外来診療時間内及び外来診療時間外の受診人数

について

３．小学校就学前までの外来診療費無償化の可能性について



総括質疑及び一般質問通告書 （ 山本 珠美 ） № 2 / 2

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

障がい福祉

１．医療的ケア児・者のショートステイが受入可能な病床数

について

２．医療的ケア児・者の日中一時支援のサービス提供事業所

への補助金額について

３．医療的ケア児・者の訪問看護の利用状況について

４．わかあゆ支援学校跡地を利活用した総合支援拠点整備

の進捗状況について

業種別の人材不足
１．雇用人数が不足している職業の見える化及びその発信

について

鶴ヶ丘出入り口

交差点
１．歩行者の安全を第一に考えた交通渋滞緩和について

道路の強靭化
１．令和6年 10月豪雨災害により、水没した道路の維持

管理について

下水道管路施設の

維持管理

１．50年以上経過した下水管渠の延長距離と直近の点検

結果について

２．50年以上経過した雨水管渠の延長と直近の点検結果

について

３．今後の各管路施設の維持管理方法について

多様な学び方
1. フリースクールにおける学習指導等が出席扱いと認め

られた件数について

図書館の設置
１．南延岡駅から国道10号沿いへの学習を目的とした

図書館の設置について

小中学校体育館の

空調設備整備

１．小中学校別の設置率について

２．空調設備臨時特例交付金事業の追加募集への所見に

ついて



総 括 質 疑 及 び 一 般 質 問 通 告 書

延岡市議会議長 早 瀨 賢 一 様

次のとおり通告いたします。

令和７年２月25日

延岡市議会議員 小御門 綾 ○印

（議席番号８番）

№ １ / ２

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

市長の政治姿勢 １．ガソリンの暫定税率廃止に対する所見について

市 長

副 市 長

教 育 長

関 係 部 長

人権啓発

１．国際女性デーでのジェンダー平等に関するイベントの

開催について

２．女性に対する暴力根絶に向けた啓発活動について

地方女子 １．地方女子の生きづらさに対する本市の認識について

事前防災・事前復興

１．事前防災・事前復興に対する本市の認識について

２．事前復興の観点に基づき危険と想定される道路について

３．鷺島橋の架け替えに対する認識について

基金運用 １．含み損がある債券の保有について

物価高対策
１．物価高騰対応低所得者支援給付金支給事業の対象外になる若

年層等への対応について

介護事業

１．本市内の事業者に関する現状認識について

２．今後の要介護者数や必要とされる介護人材の数について

３．介護事業者に対する市のサポート体制について

４．訪問介護の報酬に関する所見について



総括質疑及び一般質問通告書 （ 小御門 綾 ） № 2 / 2

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

子どもの相対的貧困

１．相対的貧困に陥っている子どもの数や現状認識について

２．第２期延岡市子どもの貧困対策推進計画の進捗について

３．子ども食堂の意義を周知する取り組みについて

保育人材確保 １．保育人材確保支援事業の実績及び事業への評価について

ふるさと納税
１．コト消費を推進するための返礼品の提供について

２．ふるさと住民登録制度に対する見解について

学校運営
１．小規模校の今後の運営に対する見解について

２．小規模校の特徴を生かした取り組みについて



総 括 質 疑 及 び 一 般 質 問 通 告 書
延岡市議会議長 早 瀨 賢 一 様

次のとおり通告いたします。

令和７年２月25日

延岡市議会議員 上 杉 泰 洋 ○印

（議席番号26番）

№ １ / ２

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

市長の政治姿勢
１．２期目の残りの任期において重点的に実施したいことに

ついて

市 長

副 市 長

教 育 長

関 係 部 長

上下水道局長

市長選挙 １．次期市長選への出馬表明について

空飛ぶクルマ １．空飛ぶクルマの取り組みの変化について

自治区基本条例
１．安心と温もりの延岡づくりのための自治区基本条例の

制定について

乗合タクシー
１．乗合タクシーとまちなか循環バスとの連携について

２．新たな路線の運行について

防災対策

１．危機管理部の新設に当たり着意したことについて

２．災害発生後の市民に寄り添った移動市役所の設置に

ついて

３．避難行動要支援者が利用する施設等に対する避難支援に

ついて

４．防災ラジオ（戸別受信機）の無料貸し出しについて

５．南海トラフ巨大地震等の大規模災害発生時における

避難仮設場所等について

６．指定緊急避難場所の柔軟な活用について

７．水害発生時の冠水対策について

自衛隊への

行政支援
１．本市の自衛隊に対する募集業務支援について

管理責任 １．個人保有の空き家や樹木等の管理責任の周知について

高齢者支援

１．高齢者クラブの組織と会員数の減少に対する行政の対策

について

２．高齢者バス貸切料助成事業の見直しについて



総括質疑及び一般質問通告書 （ 上杉 泰洋 ） № 2 / 2

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

子育て支援 １．認定こども園・幼稚園等の運営の現況について

鳥獣対策 １．島浦町の鳥獣対策について

南部地域等

観光資源調査

１．魚のまち土々呂の復活について

２．遠見半島沿いの道路の拡幅について

市内企業等の現況
１．働き方改革や人口減少が市内企業等に及ぼす影響に

ついて

鷺島橋 １．鷺島橋の拡幅等による安全の確保について

学校教育
１．小・中・義務教育学校の諸問題に対する教育委員会の

現況の把握について

学校給食 １．学校給食の質や量等について

ALT

１．ALTの派遣業務委託に関する契約と関係法令等との

整合性について

２．令和7年度の契約について



総 括 質 疑 及 び 一 般 質 問 通 告 書

延岡市議会議長 早 瀨 賢 一 様

次のとおり通告いたします。

令和７年２月25日

延岡市議会議員 長 友 幸 子 ○印

（議席番号23番）

№ １ / ２

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

市長の政治姿勢
１．核兵器禁止条約への参加に対する所見について

２．現在の物価高に対する所見について 市 長

副 市 長

教 育 長

関 係 部 長

上下水道局長

消 防 長

各総合支所長

地域公共交通
１．北部・南部まちなか循環バス実証運行の利用状況及び実証運行

終了後の取り組み方針について

働き方改革 １．窓口業務の受付時間の変更について

カスタマーハラスメ

ント対策
１．条例の制定やガイドラインの策定に対する所見について

内部統制 １．総務課内部統制係の１年間の取り組みや成果について

地球温暖化対策
１．温室効果ガス排出ゼロに向けた具体的な取り組みについて

２．脱炭素先行地域における取り組みの進捗状況について

高齢者の移動支援 １．タクシー券の交付に対する所見について

ふるさと納税

１．令和７年度予算が前年度比で減となっている理由について

２．ポイント付与の禁止による仲介サイトへの支出に与える影響

について

下水道の管渠更新 １．今後の管渠の改善率や老朽化率の改善割合について



総括質疑及び一般質問通告書 （ 長 友 幸 子 ） № 2 / 2

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

消防署 １．延岡北分署の移転検討に対する所見について

学校教育 １．平和教育に対する所見について

小規模特認校 １．南部地域での設置等について

学校給食 １．オーガニック給食の導入に対する所見について

三北地域の振興 １．観光資源や特性等を生かした地域づくりについて



総括質疑及び一般質問通告書 【 分割方式 】

延岡市議会議長 早 瀨 賢 一 様

次のとおり通告いたします。

令和７年２月２５日

延岡市議会議員 甲 斐 行 雄 ○印

（議席番号 １８ 番）

№ １ / 1

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

ふるさと納税 県内他市の寄附額増加の要因分析 市 長

豪雨災害後の復興 浦城町の復旧と安全対策の現状 副 市 長

延岡城3D復元

プロジェクト
連携協定を踏まえた成果の今後の活用 教 育 長

観光戦略 ひむか遊パークうみウララエリアの更なる活用 関 係 部 長

医療人材育成 将来を見据えた新たな取り組み

通学路の安全対策
本市が管轄する道路における要望に対する対策や

各種取組



総括質疑及び一般質問通告書 【 分割方式 】

延岡市議会議長 早 瀨 賢 一 様

次のとおり通告いたします。

令和 ７ 年 ２ 月 ２５ 日

延岡市議会議員 甲 斐 忠 篤 ○印

（議席番号 13 番）

№ １ / 1

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

北方地域ユネスコ

エコパーク準拠点施設整備

整備内容の変更並びに基本設計の再実施を

踏まえた今後について
市 長

映像通報システム（１） 現在の市民の活用状況について 副 市 長

映像通報システム（２）
スマートフォン等の扱いが苦手な方に向けた

取り組みについて
関 係 部 長

わかあゆ支援学校跡地
「親なき後の暮らし支援拠点」整備検討事業を

踏まえた今後の活用について
消 防 長

有害鳥獣対策（１）
鳥獣保護区等周辺被害防止事業における

支援の迅速化について
北方総合支所長

有害鳥獣対策（２）
渡り鳥等による鳥獣被害に対する対策に

ついて

和牛生産農家支援 飼料高騰に対する支援について

北方インター公園産業用地

化調査・設計事業（１）
水源及び排水について

北方インター公園産業用地

化調査・設計事業（２）
企業選定について

北方インター公園産業用地

化調査・設計事業（３）
代替地の整備内容について



総括質疑及び一般質問通告書 【 分割方式 】

延岡市議会議長 早 瀨 賢 一 様

次のとおり通告いたします。

令和７年２月25日

延岡市議会議員 中城 あかね ○印

（議席番号 20 番）

№ １ / １

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

市長の政治姿勢
市長と議会が建設的な議論を重ねることによる

より良い施策の実現について
市 長

若山牧水短歌大賞（１） 今年度の応募状況について

若山牧水短歌大賞（２） 観光を含めた県との連携について 副 市 長

小中学校の給食残菜（１） 残菜に対する考え方について

小中学校の給食残菜（２） 食育との関連性について 教 育 長

新型コロナウイルス ワクチン接種後の副反応等への対策について

小中学校におけるキャリア

デザイン活動（１）
恒富中学校で実施した職業体験の成果について 関 係 部 長

小中学校におけるキャリア

デザイン活動（２）
実施校を拡充することへの所見について

審議会委員の選任について 本市の各審議会委員の選任方法について



総 括 質 疑 及 び 一 般 質 問 通 告 書 【分割方式】

延岡市議会議長 早瀬 賢一 様

次のとおり通告いたします。

令和 7 年 ２ 月 25 日

延岡市議会議員 中 島 誠 治 ○印

（議席番号 3 番）

№ １ / 1

質 疑 項 目 質 疑 内 容 答弁を求める者

災害対策（１） 予期せぬ災害により被災した市民への支援について
市 長

副 市 長

関 係 部 長

上下水道局長

消 防 長

農業委員会会長

災害対策（２）
災害対策としての側溝の定期点検・清掃の重要性に

ついて

安全対策
マンホール周辺のアスファルト沈下等の現状と

対策について

旧高千穂鉄道 鉄道跡地の今後の利活用について

農業振興（１）
農業振興地域内の農用地区域の現状と方向性に

ついて

農業振興（２） 耕作放棄地及び遊休地の管理について

消防団
延岡市消防出初式第１会場の市内中心地への移転に

ついて

金堂ケ池再生事業
金堂ケ池の水質改善に向けた取り組みの効果と

現状について

公共工事 建設工事に係る入札不調・不落の解消について



総括質疑及び一般質問通告書 【分割方式】

延岡市議会議長 早 瀨 賢 一 様

次のとおり通告いたします。

令和７年２月25日

延岡市議会議員 猪 之 鼻 哲 ○印

（議席番号14番）

№ １ / １

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

民間物流連携型災害DXデジ

タル・コックピット事業（１）
ｘID社への謝罪と事業断念の責任の所在について 市 長

民間物流連携型災害DXデジ

タル・コックピット事業（２）

プロポーザル審査における次点候補者と契約交渉を

行わなかった理由について
副 市 長

民間物流連携型災害DXデジ

タル・コックピット事業（３）

令和６年10月９日付けで市がｘID社に通知した内

容について
関 係 部 長

市営駐車場（１）
市役所第５駐車場及び第７駐車場の今後の運用方法

について

市営駐車場（２）
市役所第８駐車場を民間事業者等に利用させること

ができる法的根拠及び整備費用の財源について

延岡城・内藤記念博物館 公開承認施設としての承認の有無について



総括質疑及び一般質問通告書 【 分割方式 】

延岡市議会議長 早 瀨 賢 一 様

次のとおり通告いたします。

令和 7 年 2 月 25 日

延岡市議会議員 後 藤 司 光 ㊞

（議席番号６番）

№ １ / 1

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

高齢者クラブ さんさんクラブに対する補助要件の緩和について
市 長

副 市 長

関 係 部 長

出産祝い金 本市独自の出産祝い金制度の導入について

カーブミラー カーブミラーの設置基準の見直しについて

大瀬川・五ヶ瀬川間の

隔流堤
隔流堤上の管理用通路の常時開放について

新財源確保 マンホール広告事業について


